



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	6	05/10/2022	LEGISLATIVO

Diputada trans defiende su profesión; “tengo derecho a ser pu...”, afirma

La diputada trans María Clemente García, de Morena, defendió ejercer el sexo servicio a la par de su trabajo como legisladora, y rechazó que exista en su contra un proceso en el Comité de Ética de la Cámara de Diputados por el escándalo de sus videos sexuales en Twitter.

María Clemente García manifestó que continuará ejerciendo la prostitución, así como otros legisladores se dedican a sus profesiones.

“Los demás diputados son administradores, tienen empresas... Si ellos pueden trabajar en sus oficios y profesiones, lo siento. Mi oficio es ser puta y tengo derecho a ser puta”, respondió.

Ante el escándalo sexual protagonizado por su compañera María Clemente García, la diputada transgénero Salma Luévano, de Morena, afirmó que “siempre respetará y apoyará a sus hermanas”.

— *Ximena Mejía*